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譚譚俊彥的女兒日前俊彥的女兒日前99歲生日歲生日，，他表示有跟劇組請了數個他表示有跟劇組請了數個
小時假小時假，，笑道笑道：「：「可以返去跟她影相可以返去跟她影相，，最重要的是最重要的是

幫太太影埋幫太太影埋，，記得我生日時女兒有許願記得我生日時女兒有許願，，希望我經常有工希望我經常有工
開開，，現在我女兒生日都有工開現在我女兒生日都有工開，，證明繼續有學費交證明繼續有學費交。」。」譚譚
俊彥透露送了新的平板電腦給女兒俊彥透露送了新的平板電腦給女兒，，笑稱這段時間女兒都笑稱這段時間女兒都
會有會有「「新爸爸新爸爸」，」，而暑假他們一家人會去馬來西亞出席活而暑假他們一家人會去馬來西亞出席活
動和順便旅行動和順便旅行，，讓小朋友接觸不同地方的文化讓小朋友接觸不同地方的文化。。

郭柏妍望參與郭柏妍望參與《《魔音天團魔音天團》》
李佳芯高興全劇只花了兩個半月便完成李佳芯高興全劇只花了兩個半月便完成，，是她有史以是她有史以

來最快拍完的一部來最快拍完的一部，，所以當初所以當初
一班演員圍一班演員圍

讀的情形仍歷歷在目讀的情形仍歷歷在目，，她說她說：「：「今次有很多溫情今次有很多溫情
戲戲，，有笑有淚有笑有淚，，最難忘的是圍埋一齊拍打麻雀的戲最難忘的是圍埋一齊拍打麻雀的戲
份份，，所以大家都一齊病所以大家都一齊病，，但並沒有拖慢進度但並沒有拖慢進度，，大家病大家病
住都繼續拍住都繼續拍，，希望出街時看不出我們的病樣希望出街時看不出我們的病樣。」。」李佳李佳
芯又稱拍新劇期間一下子瘦了芯又稱拍新劇期間一下子瘦了1010磅低過磅低過100100磅磅，，現在現在
要多吃增肥要多吃增肥。。有指她將與公司談續約有指她將與公司談續約，，李佳芯說李佳芯說：：
「「現在拍完劇可以傾了現在拍完劇可以傾了，，我要求不高我要求不高，，錢不是最重錢不是最重
要要，，因為我不是需要很多物質生活的人因為我不是需要很多物質生活的人，，有劇拍就有劇拍就
開心開心。」。」提到早前紅雨惡劣天氣下外出約會異性提到早前紅雨惡劣天氣下外出約會異性，，
李佳芯否認有蜜運李佳芯否認有蜜運，，當日只是相約打網球想多做運當日只是相約打網球想多做運
動動，，可惜遇上壞天氣可惜遇上壞天氣，，強調對方只是朋友強調對方只是朋友，，也不是追也不是追
求者求者，，並苦笑道並苦笑道：「：「現在出來飲個咖啡都會寫到有新現在出來飲個咖啡都會寫到有新
歡歡，，可能與女仔出街又寫到變了性取向可能與女仔出街又寫到變了性取向？？但我都會過正但我都會過正
常人生活常人生活，，會繼續跟朋友出來吃飯傾偈會繼續跟朋友出來吃飯傾偈。」。」
劇中演大提琴手的郭柏妍劇中演大提琴手的郭柏妍，，原來曾學過單簧管七八原來曾學過單簧管七八

年年，，問到為何不演單簧管手問到為何不演單簧管手，，她說她說：「：「角色是演拉大提角色是演拉大提
琴會比較合適琴會比較合適，，如果有機會我都想繼續學如果有機會我都想繼續學，，好開心每拍好開心每拍
一部劇都學到一樣新技能一部劇都學到一樣新技能。」。」郭柏妍沒有休息時間郭柏妍沒有休息時間，，就就
要轉投新劇要轉投新劇《《金式森林金式森林》》的拍攝工作的拍攝工作，，她不介意道她不介意道：：

「「我覺得自己非常幸運我覺得自己非常幸運，，好多謝有很多機會好多謝有很多機會，，要努要努
力去做好自己力去做好自己。」。」由於配合新角色的造型由於配合新角色的造型，，剛剛
換了一頭短髮的她要用髮片駁長髮演出換了一頭短髮的她要用髮片駁長髮演出。。
至於節目巡禮提到的綜藝節目至於節目巡禮提到的綜藝節目《《魔音魔音
天團天團》，》，郭柏妍希望自己有份參郭柏妍希望自己有份參
與與，，讓觀眾見證一班讓觀眾見證一班「「魔音魔音」」
由唱得不好到可以由唱得不好到可以
唱歌給大家聽唱歌給大家聽。。

香港文匯報訊（記者 子棠）鄭俊弘和何雁詩自透露2歲的兒子鄭讚廷確診患上
罕見遺傳病「天使綜合症」後，昨日首度公開亮相，作客薛家燕（家燕姐）和范
振鋒主持的電台節目《開心大派對》，宣傳夫妻同心發起於7月7日在戲曲中心大
劇院舉行《Angels within us 天使綜合症慈善演唱會》，希望能幫助有關的病患家
庭。家燕姐亦落力作呼籲指：「我自己都是為人母親，很欣賞和敬佩他們的堅持
與毅力，發起這個演唱會引起大家對病童的支持與關注，因為現在政府對有關方
面缺乏支援；如果病患者的家庭環境OK是沒有問題，但如果家庭生活捉襟見肘
就會好辛苦。」說時還忍不住眼濕濕。
鄭俊弘和何雁詩表示演唱會門票反應很好、差不多售罄，並呼籲大家到演唱會

網站捐款，幫助相關的慈善機構，目標是籌得100萬元善款。談到心情，他們表示
半年前得知兒子患病，至今已有一段時間，選擇公開時，心情已經平復和接受，
亦準備了面對所有挑戰，視兒子有這個病為日常生活的一部分，希望為兒子做到
最好。問到照顧兒子辛苦嗎？何雁詩說：「不知道，因為兒子是我們第一個小朋
友，相信為人父母者都有不同的辛苦、不同的擔憂。知道兒子有這個病的時候，
其實我們都沒有聽過，那段時間我們不斷去聽很多講座及翻閱資料，從頭開始
學。」問到兒子目前的情況？鄭俊弘說：「他每一天都在接受不同的治療，包括
物理、語言、學習治療等；並且一有時間，我們就會帶他游水。在水中他可以自
由伸展不用擔心會失重心跌倒。」說到最大的難關，何雁詩直言：「最不開心的
是爸爸媽媽湊大我已經很辛苦，現在又要擔心個孫，這令我很心痛，慶幸的是他
們有擔心的時候，但大致上都是大家很正面很樂觀地面對，很感激雙方家人一條
心地照顧兒子。」
談到治療病症的藥物在研發中，他們坦言尚未知道何時能研發成功，不過作為

家長一定會抱有希望，若然新藥得到政府的安全認可及醫生建議，也會讓兒子嘗
試，因囝囝正值2歲醫治黃金期，亦不排除帶兒子到外國醫治。

望籌百萬善款助病童家庭
俊弘雁詩欲帶囝囝出國醫治

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）伍允龍憑電影《九龍城寨之
圍城》飾演王九一角人氣急升，更為他帶來不少工作機會，
前晚他出席旺角食店活動，更與「翻版蔡思韵」的玲玲姐見
面。
伍允龍承認《九》片令他獲得不少人留意及認同，令他有

更多機會，而今次活動與戲中的王九角色有點相似，不單要
吃辣，還要識功夫整撈麵。嗜辣的他笑說：「我都幾食得
辣，但我食辣就會成頭出汗。」問到他可喜歡辣妹？伍允龍
笑言自己有三大擇偶條件：「要有愛心、 鍾意我同埋要靚
女，但唔需要有選美頭銜，不過最緊要係合眼緣又夾得來。
（揀女友可要過到媽媽一關？）如果同屋企人夾到非常好，
因為我跟家人好close。」他自言單身五年，想找個終生伴
侶，問到其好友安志杰的太太Jessica C.可有介紹女生給他認

識？伍允龍笑言對方的模特兒朋友多數已婚，但安志杰也想
他早日組織家庭。
談到他與舊愛鍾嘉欣當年未能公開戀情令他感到委屈， 他

坦言若再拍拖不會刻意避忌公開，因他這個年紀拍拖結婚也很
正常。收入豬籠入水的他被問到是否正在儲老婆本？他承認片
酬有增加，亦多了廣告接洽，最想拍與運動有關的廣告。
除了拍戲伍允龍跟友人成立的電影工作室亦有拍攝電影，4

月才剛完成一部動作電影《無名火》（暫名），他自己有份
策劃、擔任動作導演及演出。他說：「我想拍多啲中成本動
作戲，可以畀動作演員有發揮機會。」
另外，提到本地娛樂公司光尚文化控股（前名為太陽娛

樂）主席唐才智於本月11日入稟高等法院，向古天樂及其持
有的公司Cool Label Limited追討逾10年前所借出的830萬
元，談到可會擔心對之後開拍的電影續集資金方面有影響？
他說：「我未睇到，我要了解吓先。」

香港文匯報訊（記者 子棠）電影《九龍
城寨之圍城》連續43天成為香港單日票房
冠軍，港澳總票房超過1億港元；並入圍第
28屆富川國際奇幻電影節，同時獲選為今屆
影展閉幕電影。電影將於7月12日在韓國京
畿道富川市舉行首映禮，導演鄭保瑞屆時亦
會出席紅地毯儀式。而張家輝新作《贖夢》
繼烏甸尼遠東電影節後，亦入圍本屆富川影
展奇幻Mad MaxX單元。
張家輝當年憑林超賢執導的《証人》獲影

展最佳男演員特別表揚獎，相隔15年，今
次再度參展富川，且以自導自演的身份出
席，連張家輝自己也不禁說：「今次《贖
夢》能咁奇幻入圍影展，我內心都好奇
幻。當然也多得同我並肩作戰嘅一班
合作團隊，及感謝各地影展對我這
部作品的關注和喜愛。」

《贖夢》由張家輝執導及
主演，劉俊謙和陳法拉

主演，電影本身
除了具奇

幻的故事性外，畫面和色彩上的配合也帶有
一種淒美的感覺，跟富川影展中的奇幻主題
很貼合；張家輝二度被邀參展富川影展，令
他喜出望外。其實《贖夢》這部作品早前經
過多輪內部試映後，因較難找到過往類似的
電影內容題材作比較，故被定性於「不能歸
類」的電影類別，而此類別的作品於外國電
影中出現居多，希望藉此類別能帶出多元化
及新鮮感給觀眾。

「城寨四子」搞gag撞火花
而《九》片為慶賀新喜訊，特意發放一

條最新製作特輯《城寨四子篇》，最後更
有彩蛋見到林峯、劉俊謙、張文傑和胡子
彤四子與導演完成煞科戲，在魚排乾杯慶
祝。林峯說：「基本上大家好有默契，好
快就捉到自己角色。」劉俊謙說：「某啲
動作做極都做唔到，我哋拍攝時會互相鼓
勵，不知不覺令大家進入角色。」張文傑
說：「我哋有時會試點演，但我哋唔會認
真試，會玩着搞gag，但邊搞在埋位時就撞
出火花。」

導演鄭保瑞稱：「好想搵香港新一代演
員合作，我睇過佢哋作品，佢哋嘅氣質幾
似漫畫中角色，而要搵一個有啲經歷嘅
人，這個年齡層，林峯是個好選擇。龍捲
風（古天樂飾）幾愛惜後生仔，佢仲喺關
鍵時刻都幫過呢幾個後生仔，搵演員時我
直接諗起古仔，佢是一個有經驗的演
員，喺呢個圈有位置，佢有適當高度，
但同一班年輕演員唔會有好大距離，呢
種關係幾似龍捲風同佢哋嘅關係。」
胡子彤說：「龍捲風基本上就等同
城寨。」古天樂說：「我嘅角色
係唔想佢哋去繼承呢個地方，而
係守望相助去幫助城寨每個人
嘅生活。」

香港文匯報訊（記者 達里）譚俊彥、李佳芯、郭柏妍等人前晚參與新劇《麻雀樂團》

煞科宴，譚俊彥透露前一晚才剛完成最後一場戲，他要穿上厚厚的西裝在街上狂跑，之

後就馬不停蹄要到澳門橫琴拍攝電視電影，他說：「電視電影與陳展鵬、胡定欣及林夏

薇合作，終於可以跟定欣演一對，故事會交代我們一班人去到一個新地方適應，感

覺像《香港人在北京》輕輕鬆鬆的喜劇。」

譚俊彥譚俊彥 定欣定欣
難忘眾演員抱病打麻雀
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盼覓愛心靚女做伴侶盼覓愛心靚女做伴侶
伍允龍稱拍拖會公開伍允龍稱拍拖會公開
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◆伍允龍自言幾食得辣。

◆◆譚俊彥笑譚俊彥笑
言終於可以言終於可以
跟定欣演一跟定欣演一
對對。。

《《九九》》片獲選富川影展閉幕電影片獲選富川影展閉幕電影
張家輝攜張家輝攜《《贖夢贖夢》》二度參展感奇幻二度參展感奇幻


